

Por qué votar a CC.OO.

Creo que al elegir a nuestros representantes debemos, en primer lugar, saber quiénes son, qué han hecho y cómo lo han hecho; y, en segundo lugar, valorar el proyecto de trabajo que presentan para el nuevo periodo. Lo primero nos ayuda a saber si estas personas han tenido la seriedad y capacidad para afrontar la realidad laboral existente y, en consecuencia, podremos tener o no la certeza de que defenderán debidamente los compromisos adquiridos.

El mundo laboral, y el de esta empresa también, es extremadamente complejo y agresivo. Para impedir el deterioro de nuestros derechos, lograr mejoras en nuestras condiciones laborales colectivas y, a la vez, tener capacidad para acompañar en sus problemas diarios, tanto profesionales como personales, a tantos compañeros y compañeras que han querido confiar en nosotros, se necesita un amplio, preparado y organizado equipo de mujeres y hombres presentes en toda la geografía del Estado español, dispuestos a trabajar con rigor y eficacia.

Y, por supuesto, todo ello no es posible sin el importantísimo apoyo que supone contar con la fuerza de CC.OO. Somos más de un millón de afiliados y afiliadas, y os aseguro que eso sí que es ser fuerte.

No lo dudes, nosotros somos ese equipo. Vótanos.

María García, Secretaria General